

Erneute Ernennung zum Landesleistungszentrum

13-12-2016 08:25



Unser Verein ist vom Leichtathletik-Verband Sachsen-Anhalt für die Saison 2017/2018 wieder zum **Landesleistungszentrum** berufen worden.

Diese Berufung ist nicht zuletzt das Ergebnis der hervorragenden Arbeit unserer Trainer und Übungsleiter. Dabei darf vor allem nicht vergessen werden, dass diese Tätigkeit ausschließlich ehrenamtlich geschieht.

Im Namen des Vereins und aller Sportler sagen wir an dieser Stelle ganz herzlichen Dank für die aufopferungsvolle Arbeit und unermüdliches Engagement!